

BALONMANO

PRIMERA NACIONAL MASC.

Primera derrota del Unión Financiera en el derbi ante el Vetusta

C. A. El Unión Financiera Base Oviedo no pudo sumar ayer en su visita al Florida Arena, donde encajó su primera derrota de la temporada en el derbi local ante el Auto-Center Principado Vetusta (23-19). Desde el pitido inicial ambos equipos marcaron un ritmo alto de juego, con mucho contacto físico, poniendo muy difícil el gol, como refleja que se llegara al descanso con un empate a diez goles.



Carlos Costoya, en suspensión, en un lanzamiento. BENJAMÍN PÉREZ

Los de Diego Lafuente lograron un parcial de 3-0 en el primer tramo de la segunda parte (15-12), al que replicó el Base Oviedo con goles de Raúl y Hélio. Sin embargo, fue el Vetusta el que se mos-

tró más acertado en la parcela ofensiva en la segunda parte a pesar del gran desgaste en defensa de los de Daniel Bandrés. Un acierto que, a la postre, sirvió para que los puntos se quedaran en casa.

PRIMERA DIVISIÓN MASC.

El Grupo arrolla en La Robla al colista

C. A. El Grupo Covadonga sumó ayer su segunda victoria consecutiva al imponerse con superioridad en su visita al colista, el Ezequiel 4Valles La Robla, por 25-40 (12-20, al descanso). Los gijoneses realizaron un partido muy serio, en el que a un buen trabajo defensivo se unió la efectividad en el contrataque para lograr amplias ventajas desde el inicio del encuentro. Adrián Frade, Pujades y Pablo González, con siete goles cada uno, fueron los máximos anotadores por parte grupista, con José Lastra y Montoto como los jugadores más destacados.

FEDERACIÓN TERRITORIAL

Juan Arribas se asegura los avales para ser candidato a presidente

C. A. Juan Arribas García disputará la presidencia de la Federación de Balonmano del Principado a Manuel García de la Cámara después de asegurar el mínimo de seis avales tras las elecciones a los miembros de la asamblea celebradas el viernes. Trece jugadores y cuatro entrenadores promovidos por la candidatura 'Balonmano por el cambio', que lidera Arribas, consiguieron ser elegidos. El siguiente paso, hasta la elección del presidente el 25 de noviembre, será la presentación de avales por los candidatos.

El Telecable abre el curso con victoria

HOCKEY PATINES

Las de Natasha Lee superan al Cerdanyola en un partido intenso, con muchas transiciones

C. A.

GIJÓN. El Telecable abrió ayer la competición liguera en casa con una victoria ante el Cerdanyola en un intenso encuentro. El conjunto catalán, muy renovado, hizo trabajar mucho a las de Natasha Lee, que todavía no pudo contar con Sara Lolo y Marta Piquero, aún lesionadas desde su participación con la Selección en el Mundial.

Durante los primeros compases del encuentro, fue el Cerdanyola el que tuvo el control de la bola y el que generaba jugadas peligrosas, atajadas por la defensa o por una oportuna Fernanda bajo los palos. Pese al dominio visitan-

te, antes de los cinco minutos, Sara Rocés consiguió enganchar una bola y marcar el primer gol para las fabriles. Las jugadoras del Cerdanyola no bajaron la intensidad y continuaron exhibiendo un gran juego y, con esa igualdad, quienes más provecho obtuvieron fueron los espectadores, con las continuas transiciones y jugadas que mantenían el interés del juego. A ocho segundos del final de la primera parte, un disparo raso de Nuria Almeida sorprendió a la defensa y a la portera visitante para irse al vestuario con el 2-0.

Tras la reanudación, ambos equipos continuaron con la misma tónica y mostraron muchas buenas jugadas que pusieron a prueba a las porteras que realizaron un excelente trabajo. Mediada la segunda parte, Ana Catarina asistió desde la banda de forma magistral a María Igualada, quien cazó en el aire la bola y la mandó al fondo de la red. Apenas



Sara Rocés intenta batir a la portera del Cerdanyola. J. M. PARDO

tres minutos después, el Cerdanyola dispuso de una falta desde la frontal del área y Gemma Solé, desmarcada, logró inaugurar el contador de su equipo.

A pesar de que el Telecable se cargó de faltas, el primer lanza-

miento de falta directa llegó para las locales, merced a una tarjeta azul para Laura Valverde por derribar a Ana Catarina. Sin embargo, Estela Rubio detuvo el lanzamiento de Sara Rocés y ayudó a mantener sin movimientos el mar-

**TELECABLE 3
CERDANYOLA 1**

Telecable Hockey Gijón: Fernanda Hidalgo, Nuria Almeida (1), Sara Rocés (1), Ana Catarina, María Igualada (1) - cinco inicial-, Angy Fernández, Judith Cobián, Candela Gallo y Ainara Anido.

Cerdanyola: Estela Rubio, Paula Ferón, Irene Torres, Gemma Solé (1), Laura Valverde - cinco inicial-, Ana Valverde, Noa González, Carla Castro, Gore Paredes.

Goles: 1-0: m. 4, Sara Rocés. 2-0: m. 25, Nuria Almeida. 3-0: m. 37, María Igualada. 3-1: m. 40, Gemma Solé.

Árbitro: Nacho Garmendia. Mostró tarjeta azul a Laura Valverde.

Incidencias: Partido disputado en Matajove, ante 250 espectadores.

cadur durante el tiempo de inferioridad.

A dos minutos y medio del final, el Telecable cometió la décima falta, pero Gemma Solé tampoco fue capaz de superar a Fernanda, que también realizó un trabajo muy meritorio. Los últimos minutos del encuentro fueron de un control absoluto del cronista por parte de las locales que no dejaron apenas opción a que el Cerdanyola pudiese acercarse en el marcador.

El Grupo no pudo frenar al invicto Leganés

El Grupo Covadonga cayó ayer en el Braulio García por 0-3 (18-25, 17-25 y 20-25) ante el UC3M Voleibol Leganés, que mantiene así su vitola de líder invicto del grupo A de la Superliga 2 femenina. Las madrileñas hicieron un partido muy sólido en todas las facetas del juego, que fue suficiente para sumar los tres puntos en su visita a Gijón. Las de Saúl Pérez intentaron repetidamente igualar el marcador, pero la contundencia en ataque del Leganés y sobre todo de Juliennis, que hizo 20 puntos, decantó la balanza del lado madrileño.



JESÚS MANUEL PARDO